



# 月刊 労千葉

国際労働運動における初  
年に始まつてから今年で一  
〇四年を迎える。

その発端は、一八八六年  
五月一日、米国労働者が「  
八時間労働制」を要求して、  
ゼネラリストライキを起こ  
したことにはじまる。当時  
の資本家達は、この闘いを  
挑発して労働者のデモ隊に  
爆弾を投げ込み、指導者達  
を死刑や懲役にする攻撃を行なつた。これがヘイマー  
ケット事件である。

この闘争と犠牲者を記念  
して、第二インター・ナショ  
ナル（一八八九年から一九  
一四年まで存在。第一イン

日本第一回メーテー  
日本第一回メーテーは、  
一九二〇年五月二日上野公  
園で五千人の労働者が集ま  
り開催された。  
〔①吾人は、惡法、治安警  
察法、第十七条の撤廃を要

が可決された。  
その後メーテーは、弾圧  
に抗し続けられたが、中國  
侵略十五年戦争に突入する  
中で、一九三六年國家権力  
によって禁止され、戦後の  
一九八六年に復活した。

本年も連合主催メーテー  
は、そうした闘いの歴史か  
連合は、こうした現状に  
対し、羽田新政党連立政権  
樹立の先兵となり、春闘敗  
北に対し「春闘リストラ」  
などと主張し、より一層資  
本家の先兵としての姿を露  
にしている。

求す〔②吾人は、恐慌來にさ  
いし、失業の防止を要求す  
③吾人は、人間としての生  
活を保障する最低賃金法の  
設定を要求する〕の三点。  
その他に緊急動議として「  
八時間労働制」「シベリア  
即時撤兵」「公教育の実現」

機の解決を訴え、「宮城内

# 闘うメーテーを復権しよう！

ターナショナルに次ぐ労働  
者組織の国際的結合。八九〇  
年エンゲルスの指導により

記念して、パリで創立大会  
を開く。第一次世界大戦に  
際して自國政府の帝国主義  
戦争に協力して崩壊した。

『現代用語の基礎知識』よ  
り）が一九八九年に第一回  
国際メーテーを組織したこ  
とから全世界の労働運動に  
波及した。

## 連合打倒をか ちどろく

ら大きくかけはなれたもの  
として行なわれようとして  
いる。

だが労働者の現状はどう  
なのか。本年の春闘において  
ても四年連続の賃下げとな  
り、総務庁の発表によれば、  
失業率は二・九%（本年二  
月）、特に女性労働者の失  
業率は三・二%と一九七八  
年の調査開始以来過去最悪  
となつてきている。また、労働  
省の発表によれば、二月の  
有効求人倍率は〇・六五倍  
と確実に低下し、そしてJR  
に象徴されるように戦後  
最悪の労働条件のなかで、  
過労死が強制されているの  
である。まさに、首切り・  
賃下げ・労働強化という冷  
酷な資本主義の攻撃の嵐が  
労働者に襲いかかっている  
のである。

一方では、年功序列型賃  
金・終身雇用制が粉碎され  
ようとしている。しかし、われわれに展望  
はないのか？連合は、完全  
に敵の先兵となり、資本家  
の言うなりになつていて。  
しかし、われわれに展望  
はないのか？連合は、完全  
に敵の先兵となり、資本家  
の言うなりになつていて。  
全く無抵抗に労働者の権利  
だけ奪われていく状況を生  
み出している。しかしその  
ことは、「年功序列賃金」  
「終身雇用制」「企業内労  
働組合」という連合を支え  
地元の労働者に「動労千葉  
とともに闘おう」「国鉄闘  
争に勝利しよう」というこ  
とを全力で訴えていく。労働者  
は、闘う組織、闘う  
方針を求めているのである。

充满しているのである。

## 大失業の時代 の到来に際し 、本物のメー テーを！

今後、日本の失業率は約  
六百万人の労働者が失業  
者になると予測されている  
のである。

一方では、年功序列型賃  
金・終身雇用制が粉碎され  
ようとしている。しかし、われわれは、「解雇撤回  
・原職復帰」という当たり  
前の闘いを原点に、多くの  
労働者に国鉄闘争勝利を軸  
に労働運動の再生をかちと  
ることを全力で訴えていこ  
う。当面、夏季物販闘争と  
地域の労働者に「動労千葉  
とともに闘おう」「国鉄闘  
争に勝利しよう」というこ  
とを全力で訴えていく。

## 国鉄闘争 水路に勝利を

われわれは、「解雇撤回  
・原職復帰」という当たり  
前の闘いを原点に、多くの  
労働者に国鉄闘争勝利を軸  
に労働運動の再生をかちと  
ることを全力で訴えていこ  
う。当面、夏季物販闘争と  
地域の労働者に「動労千葉  
とともに闘おう」「国鉄闘  
争に勝利しよう」というこ  
とを全力で訴えていく。

ろうとしているということ  
であり、それに変わるな  
かを連合が作り上げられる  
のかと言つたら全く何もな  
いのである。まさしく連合  
も危機なのだ。

その他の闘争が組織さ  
れた。その頂点が五月一二  
日の世田谷区民大会。千数  
百人の区民は飢えと食糧危  
機の解決を訴え、「宮城内

のがあつて注目された。

委員は勤務手配を忘れずに!!  
傍聴にあつまろう!!